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Narrativa

SESSAO ORDINARIA DO DIA 14 DE OUTUBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO
Aos quatorze do mês de outubro do ano de dois mil e vinte quatros, reuniram-se ordinariamente no
Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso do Sul, denominado Maisa de
Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com a presença de todos os Vereadores e
Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente Vereador Jansen Peixoto Barbosa, declarou
aberta a presente Sessão. Em seguinte o senhor Presidente em conformidade com o artigo 139 do
Regime Interno colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada a fase de discussão a mesma
aprovada por unanimidade. Não houve expediente. USO DA TRIBUNA: Não houve Vereador (a)
inscrito (a) Ordem do dia: 1° Projeto de Lei 516/2024 "DISPÕE SOBRE A ALTERAÇÃO DOS
ARTIGOS 5°, 6°, 9°, 11°, 12°, 130, 64°, 69°, DA LEI N° 441/2006 QUE DISPÕE SOBRE A
POLíTICA DE ATENDIMENTO DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE NO
MUNICÍPIO DE SONORA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". Sendo que após sua leitura e findada
a fase de discussão o mesmo foi aprovado por unanimidade. Explicação Pessoais: Fez uso da palavra
Vereador Douglas Brasileiro da Silva, cumprimentou a todos. Disse que a uns trinta dias atrás, fez uma
indicação para aumentar o abono da bolsa dos universitários, acredita que o projeto já está para vir para
essa Casa, para ser estudado e avaliar, e com essa indicação espera que o Prefeito tenha a acessibilidade
de mandar com esse aumento para o ano de 2025. Finalizou um boa noite a todos. Em seguida fez uso da
palavra o Vereador Joaquim Cassiano Teixeira, cumprimentou os Vereadores e ao Presidente da Casa, as
pessoas que assistem pelas redes sociais. Em seguida agradeceu os colegas dessa Casa, onde tivemos um
processo político, alguns teve sucesso outros não. Agradeceu as pessoas que o acompanharam nessa
caminhada, só tem que agradecer por esse novo mandato que vai começar em janeiro. Finalizou um boa
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noite a todos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Jansen Peixoto Barbosa. Agradeceu os nobres
edis, pela aprovação do projeto de lei 516/2024. Cumprimentou as pessoas que nos assistem pelas redes
sociais. E nada mais havendo a tratar encerrou a presente Sessão e Eu Vereador Laudir Abreu da Rosa
Junior, 10 Secretário, lavrei a presente Ata que após lida discutida e se aprovada, vai assinada por mim e
pelo Presidente.

Justificativa

PÁGINA 2 DE 2

DOC: 


